

Puchkirchen am Trattberg Gemeindeamt

www.puchkirchen.at

Tel: 07682 72 28

Fax: 07682 72 28-8

E-Mail: gemeinde@puchkirchen.ooe.gv.at



am Samstag, 2. Oktober 2010, Beginn um 19:45 im Trattberghof.

Jahrelange Diskussionen wurden erfolgreich beendet, aus diesem Anlass wollen wir zurückblicken und weitere Überlegungen für die Entwicklung von Puchkirchen beraten.

Ablauf:

- Konzert der Musikkapelle
- · Bericht Gemeindegeschehen (Bgm. LAbg. Anton Hüttmayr)
- Auszeichnung verdienter Gemeindebürger
- · Trattberg-Lied (Marianne Nobis)
- Referat zum Thema "Damit es dir gut geht auf der Erde"
 Impulse für die Gesellschaft aus den 10 Geboten.

von Ernst Bräuer

Hoamatland

Im Anschluss werden die Hausnummern direkt gratis übergeben.

Jeder Besucher erhält ein Überraschungsgeschenk.

Es ist eine große Freude und Wertschätzung wenn möglichst von allen Haushalten ein Besuch möglich wäre – komm mach mit

Zugestellt durch Post.at

Amtliche Mitteilung 15/2010







Lebenslauf Ernst Bräuer

Ernst Bräuer wurde am 25. Jänner 1943 in Hartkirchen geboren, maturierte im Petrinum Linz und wurde nach dem Philosophie- und Theologiestudium in Linz 1967 zum Priester geweiht. Nach Kaplansjahren in Hörsching und Wels wurde Bräuer Hochschulseelsorger in Linz. In dieser Zeit engagierte er sich auch als Seelsorger für die studierenden LaientheologInnen und als Mitglied der erweiterten Leitung des Priesterseminars. Von 1985 bis 2005 war Bräuer Rektor des diözesanen Bildungshauses Schloss Puchberg. Von 1981 bis 1999 hatte er das Amt des Geistlichen Assistenten der Katholischen Aktion Oberösterreichs inne. Mit 1. September 2006 ernannte Diözesanbischof Dr. Ludwig Schwarz KonsR. Ernst Bräuer zum Rektor der Caritas in Oberösterreich.

Liebe Puchkirchnerinnen und Puchkirchner! Zukunft gestalten heißt auf Bewährtes aufbauen und mutig Neues angehen.

Das 1. Oktoberwochenende feiern wir Erntedank in Puchkirchen.

Bereits am 1. Oktober darf ich alle um 10:30 Uhr zu einem Festakt am Gemeindeamt einladen (siehe unten).

Die Kinder des Kindergartens und der Volksschule sowie alle ab 65 wurden zusätzlich

direkt geladen bzw. wird der "Tag der Älteren" mitgefeiert. Ehrengäste aus dem Bezirk und der Post haben ebenfalls ihr

Kommen zugesagt.

Am Samstag, 2. Oktober ist das Sta(dt)tfest.

Neben der Freude über das Erreichte und dem Dank für jahrelanges Mitgestalten werden wir über zukünftige Wege beraten. Stolz bin ich über die Zusage von Rektor Ernst Bräuer. Sein Referat wird Dir und mir Ansporn sein.

Ich freue mich als Bürgermeister wenn ich Dich begrüßen kann – komm mach mit!

LAbg. Anton Hüttmayr

Programm am 1. Oktober 2010 um 10:30 Uhr am Gemeindeamt

Jahrelange Diskussionen wurden erfolgreich beendet.

Ab 1. Oktober ist es soweit, Puchkirchen am Trattberg ist gestärkt.

- das Gemeindeamt wird Postpartner
- es gibt eine eigene Postleitzahl
- alle Haushalte im gesamten Gemeinde gebiet bekommen neue Hausnummern
- es gibt zusätzliche Ortschaften
- Puchkirchen bekommt eine eigene Brief marke
- eine neue Arztpraxis im Gemeindeamt

all das gilt es zu feiern.

Du bist herzlich eingeladen beim kleinen Festakt auf das Gelungene anzustoßen.

Begrüßung

Berichte

Segnung

Mag. Hannes Frank, Pfarrassistent

Ansprachen:

- Dr. Hans Stadlmayr
- Alois Mondschein
 Leiter Change Management Post AG
- LAbg. Johann Hingshammer
 Präsident des Oö. Gemeindebundes

Luftballonstart der Kindergarten- und Volksschulkinder. Im Anschluss laden wir zu einem kleinen Stehimbiss ein. Die Feier wird von einer Bläsergruppe des Musikvereins Puchkirchen umrahmt.

Wir brauchen Verstärkung!

Die Gemeinde Puchkirchen am Trattberg beabsichtigt bei Eignung einen Lehrling für den Lehrberuf "Verwaltungsassistent/in" aufzunehmen. (Vollbeschäftigung, 40 Wochenstunden). Bewerbungsfrist: 8. Oktober 2010. Nähere Informationen am Gemeindeamt.